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INTCI7 86 / 2022 28/11/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  7 ^ - Aurora - Vanchiglia
- Sassi - Madonna del Pilone 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
DERI Gian Luca, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ALESSI Patrizia Maria GIANOTTO Maria Claudia PIRAS Giuseppe

AUSILIO Ernesto GIARDINA Giorgio RAZZETTI Sara

BRASCHI Massimo GIOVANNINI Domenico RODIA Daniela

CABBIA Maurizia Stefania INI' Marta Sara SABATINO Silvio

CAMMARATA Giuseppe LAURIA Francesco Paolo ZINDATO Maria

CARIA Francesco LUVISON Romano

CRISPO Michele MARTINO Francesco

D'APICE Ferdinando MOISO Daniele

GENOVESE Ilaria NINNI Sol

In totale, con il Presidente, n. 24 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: DE COLL' Francesca

Con la partecipazione del Segretario TEMPO Cristina

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: AGGIORNAMENTO  SULLA  SITUAZIONE  DELLE  FERMATE  IN
CIRCOSCRIZIONE E IN PARTICOLARE SULLA REINTRODUZIONE DELLA
FERMATA "ANDORNO". 

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

PREMESSO CHE
Il  Corriere Torino  in  data  08/09/2022,  a  proposito  della  riprogettazione  della  rete  di  trasporto
pubblico da parte dell'amministrazione comunale riporta le parole dell'Assessore Foglietta: "Ridurre
il numero delle fermate, che spesso sono troppo vicine, è necessario per aumentare la velocità dei
mezzi".

PREMESSO INOLTRE CHE
L'Assessore in questione dichiara, inoltre, che nell'ambito della maxi opera che rivedrà la rete dei
pullman e dei tram sarà ridisegnata la griglia dei tragitti GTT, inserendo nella flotta dei mezzi bus
elettrici e una quarantina di nuovi tram, a proposito di quest'ultimo punto rilascia le seguenti parole:
"E' chiaro che i mezzi non a benzina richiederanno uno spostamento dei capolinea per poter allestire
le centrali di ricarica delle batterie".

CONSIDERATO CHE
L'anno scorso veniva approvata all'unanimità da questo Consiglio un'interpellanza del Consigliere
Cammarata, che si faceva portavoce di un comune sentore del quartiere Vanchiglietta: la richiesta di
reintroduzione  della  fermata  Andorno,  e  da  quel  momento  questo  Consiglio  non  è  più  stato
informato sullo stato dei lavori.

INTERPELLA IL SINDACO E L'ASSESSORE COMPETENTE

per sapere:
1) se è stato espresso in sede istituzionale, un parere in proposito sulla reintroduzione della fermata
"Andorno";
2) se e in quali tempistiche si intende passare all'azione;
3) se nel progetto che va a ridisegnare la griglia si sta tenendo conto dell'opinione dei cittadini e se
si cercherà di tutelare i cittadini con mobilità limitata.

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

Procede alla votazione nei modi di legge.

Il Presidente dichiara  APPROVATA tale proposta di  INTERPELLANZA AL SINDACO con il
seguente risultato: 

Al momento della votazione risulta assente la Consigliera ZINDATO.

Presenti e votanti: 23

Voti favorevoli: 23
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ALESSI, AUSILIO, BRASCHI, CABBIA, CAMMARATA, CARIA, CRISPO, D’APICE, DERI,
GENOVESE, GIANOTTO, GIARDINA, GIOVANNINI, INI’, LAURIA, LUVISON, MARTINO,
MOISO, NINNI, PIRAS, RAZZETTI, RODIA, SABATINO
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Gian Luca Deri

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Cristina Tempo
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